

24 DE OCTUBRE DE 1972. SE PROCLAMA EL DÍA MUNDIAL DE INFORMACIÓN SOBRE EL DESARROLLO (ONU)



Breve semblanza. - El Día mundial de información sobre el desarrollo, fue establecido por la Asamblea general de las Naciones Unidas en 1972, a través de la resolución N°3038 (XXVII). La fecha fue elegida con el propósito de que coincida con el Día de las Naciones Unidas, y con la fecha de aprobación de la Estrategia Internacional del Desarrollo para el segundo decenio de las Naciones Unidas

para el desarrollo, la cual tuvo lugar dos años antes.

Este día permite concienciar y movilizar a la opinión pública, a obtener un mejor conocimiento de los problemas generales del desarrollo, y a entender el papel de la comunicación y de las nuevas tecnologías de la información en la contribución de la sostenibilidad. Ya que si bien, en los últimos años se han logrado progresos considerables e importantes en cuanto al acceso a las tecnologías de las comunicaciones e información a nivel mundial, aún queda trabajo por hacer para lograr disminuir la brecha digital existente para que las tecnologías de información y comunicación puedan estar al alcance de todos.

Fuente:

Naciones Unidas. (s.f.). *Día Mundial de información sobre el desarrollo 24 de octubre.*

<https://www.un.org/es/observances/development-information-day>

Díainternacionalde.com. (s.f.). *Día Mundial de información sobre el desarrollo.*

<https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-mundial-informacion-desarrollo>

Autor desconocido. (s.f.). *Día Mundial de información sobre el desarrollo.*
[Imagen].

https://www.diainternacionalde.com/ficha/dia-mundial-informacion-desarrollo#resTit_5

Enlace de Interés:

<https://www.youtube.com/watch?v=n1XQpH4yIQQ>

<https://www.youtube.com/watch?v=bewINxvw3J0>